



Erstes Zusammentreffen mit den Eingebornen an der Küste.

III.

Die Entdeckung von Amerika.

Die erste Entdeckung von Amerika. — Die Grönlands- und Vinlandsfahrer. — Christoph Kolumbus und seine Brüder. — Bemühungen in Portugal. — Erste Reise und die zweite Entdeckung von Amerika. — Die Antillen und ihre Bewohner. — St. Domingo oder Haiti. — Zweite Reise. — Versuch einer Erdumsegelung. — Verpflanzung der Haustiere und Getreidearten Europas. — Entdeckung von Guadeloupe. — Die Kariben. — Die Goldminen. — Jamaika. — Dritte Reise. — Trinidad Baria. — Rückkehr nach Spanien in Ketten. — Ovando's Expedition. — Vierte Reise. — Honduras, Costarica. Von Panama bis zur Meerenge von Darien. Veragua. — Neue Unglückstage in Jamaika. — Rückkehr nach Spanien. — Tod des „Entdeckers“ und die Nordküste von Südamerika. — Ankunft von Bobadilla.

1. Die erste Entdeckung von Amerika.

Während die Portugiesen nach Umschiffung des Kap's ihre Mission im Süden und Osten von Asien weiter verfolgten, fügten die Spanier unter Führung des großen Italieners Kolumbus zur Alten Welt einen neuen Weltteil.

Heute steht es fest, daß schon lange, etwa 500 Jahre vor Christoph Kolumbus, der nördliche Teil von Amerika aufgefunden, daß die nordöstlich gelegenen Küsten von Europäern besucht, ja bewohnt worden sind.

Frische Mönche kamen 795 nach Island und führten auf dieser abgelegenen Insel ein beschauliches Einsiedlerleben. Zu ihnen gesellten sich im Laufe der Zeit zahlreiche normännische Ansiedler, Heimatmüde jenes kühnen Seefahrervolkes im frühesten Mittelalter. Man hat sich mit Recht darüber